



LAS METAS DE LA MARCHA DE LA VIDA

- Conmemorar – Trabajando el pasado, dándole una voz a los sobrevivientes del Holocausto.
- Reconciliar – Sanidad y restauración entre los descendientes de las víctimas y de los autores.
- Levantar una bandera – A favor de Israel y en contra del antisemitismo moderno.

VALORES DE LA MARCHA DE LA VIDA

- Declaramos, que como Nación hemos sido puesto para ser una bendición para Israel (Gen. 12,3).
- Declaramos, que honramos la memoria de la Shoá y la voz de los sobrevivientes y que estamos al lado de ellos en esta conmemoración dolorosa.
- Declaramos, que no permitimos que la indiferencia y el silencio del pasado crezca en un tiempo donde el antisemitismo aumenta otra vez.
- Con la Marcha de La Vida estamos al lado de aquellos que han sufrido y/o siguen sufriendo de las consecuencias de la Shoá.
- Les damos públicamente una voz para romper juntos “El Velo del Silencio” sobre nuestras ciudades.
- El espíritu de la reconciliación se expresa por la cooperación amistosa con las comunidades judías e iglesias cristianas de diferentes denominaciones.
- La Marcha de La Vida no es un espacio para reclamos políticos, protestas o evangelismo, sino un movimiento de oración y de conmemoración.